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６
月
１
３
日
（
土
）、
東
部
手
話
サ
ー
ク
ル
連
絡
会
（
以
下
、
東
サ
連
）

設
立
総
会
・
第
１
回
定
期
総
会
が
沼
津
市
「
サ
ン
ウ
ェ
ル
ぬ
ま
づ
」
で
開

催
さ
れ
ま
し
た
。
県
サ
連
も
来
賓
と
し
て
招
か
れ
、
会
長
の
松
木
が
ご
挨

拶
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。 

 
 
 
 
 
 
 

以
前
か
ら
東
サ
連
は
あ
り
ま
し
た
が
、
加
盟
サ
ー
ク
ル
の
減
少
や
県
サ

連
が
立
ち
上
が
っ
た
こ
と
も
あ
り
、
２
０
０
７
年
３
月
に
発
展
的
解
散
し

ま
し
た
。
そ
の
後
、
東
部
地
域
手
話
サ
ー
ク
ル
連
絡
会
準
備
会
を
立
ち
上 

げ
、
地
域
の
サ
ー
ク
ル
関
係
者
は
も
と
よ

り
、
地
域
の
ろ
う
あ
協
会
や
通
研
と
協
議

を
重
ね
て
、
正
式
に
設
立
が
さ
れ
ま
し

た
。
そ
の
間
、
県
サ
連
事
務
局
と
し
て
も
、

東
サ
連
準
備
会
と
の
話
合
い
や
情
報
交

換
等
、
微
力
な
が
ら
お
役
に
立
て
た
こ
と

を
う
れ
し
く
思
い
ま
す
。
ま
た
、
静
聴
協

事
務
局
の
皆
さ
ま
か
ら
も
県
サ
連
や
東

サ
連
準
備
会
と
の
話
合
い
の
場
へ
の
参

加
・
助
言
、
情
報
提
供
等
の
ご
支
援
が
あ

っ
た
こ
と
も
設
立
へ
の
大
き
な
支
え
と

な
り
ま
し
た
。
そ
し
て
、
準
備
会
立
ち
上

げ
時
に
は
、
静
通
研
東
部
・
富
士
・
伊
豆

の
各
地
域
代
表
が
会
議
の
日
時
調
整
・
連

絡
・
進
行
等
多
く
の
役
割
を
担
っ
て
い
た

だ
い
た
こ
と
も
忘
れ
る
こ
と
は
で
き
ま

せ
ん
。
そ
し
て
何
よ
り
解
散
か
ら
設
立
ま

で
の
間
、
地
域
で
９
回
も
の
準
備
会
会
議

を
開
催
し
、
設
立
ま
で
歯
を
食
い
し
ば
り 

な
が
ら
、
活
動
を
続
け
ら
れ
た
東
部
地
域 

の
手
話
サ
ー
ク
ル
メ
ン
バ
ー
に
敬
意
を
表
し
ま
す
。
本
当
に
お
め
で
と

う
ご
ざ
い
ま
す
。
当
日
は
、
東
サ
連
メ
ン
バ
ー
が
と
て
も
輝
い
て
見
え

ま
し
た
！ 

さ
ぁ
、
こ
れ
か
ら
が
ス
タ
ー
ト
で
す
。
多
々
、
困
難
も
あ
る
か
も
し

れ
ま
せ
ん
が
、
中
サ
連
や
西
サ
連
、
そ
し
て
県
サ
連
と
互
い
に
協
力
し

あ
い
な
が
ら
、
成
長
し
て
い
き
ま
し
ょ
う
！ 

 

  

第１２回西部手話サークル連絡会定期総会が５/３１（日）浜松市浜北高齢者ふれあい福祉センターにて開催され、

４３名の参加がありました。議事については滞りなく進められ、活動報告・決算報告・事務局体制・活動計画・

予算案など無事に承認されました。総会終了後、６つのグループに分かれ、情報交換の時間を設け、特にテーマ

は決めず、困っていることや悩み、学習方法・運営などについて各サークルから様々な意見が出されました。 

１時間という短い時間での情報交換であり、「これから・・・」という時に終わってしまったという感はあります

が、他のサークルの様子を知る良い機会になったのではないかと思います。 

今年度も、西サ連をよろしくお願いいたします。 

 

 

 平成２１年度中部手話サークル連絡会定期総会が５/３１（日）藤枝市文化センターで開催され、１０３名もの

参加者が集まりました。 静聴協や静通研など来賓から素晴らしい祝福の挨拶をいただき、大盛り上がりの中で

の開会となりました。昨年度報告や新年度事業案等も無事に賛同・承認をいただき、幸先の良いスタートを切る

ことが出来ました。定期総会終了後、藤枝市在住の手話通訳士 伊藤きく子さんを講師に招き、「手話と私」をテ

ーマに講演していただきました。ご自身の子育ての話や、活動に対する家族の協力や理解のことなど、とても身

近な話題が多く、参加者一同、大変興味深く、見入っていました。自分が出来ることを、出来る範囲で、無理せ

ず楽しく・・・と笑顔で話される伊藤さんがとても素敵でした。 夜は、もちろん恒例の（？）酒話で和気あい

あいとした雰囲気となりました。 

 今年度も、新体制の事務局で頑張っていきますので、今までと同様に、中サ連をよろしくお願いいたします。 

                                            「定期総会特集」となった今回のだより。会議予定や他の記事を載せることもできませ 

んでしたので、次号は…と思ったのですが、次号も「県サ連定期総会特集」です^_^;。 

 

       


